



Progresistas contra la corrupción

Detengamos la decadencia para progresar

PROGRAMA ELECTORAL AL PARLAMENTO EUROPEO 2024

Si con nuestro trabajo anterior y este programa no ganamos las elecciones, será un fracaso de todos, propiciado por los informadores, tanto en los medios tradicionales como en las redes sociales.

Dada la eliminación de la libertad de expresión y de información en la Unión Europea, puede que ésta sea la última oportunidad para luchar contra la decadencia, la corrupción sistémica y el totalitarismo.

LEGISLATURAS PRECEDENTES 1999-2019

Los dos grupos políticos que han gobernado la Unión Europea desde su creación, populares y socialistas, han consentido e incluso impulsado el incumplimiento sistemático de las restricciones a la deuda pública (Pacto de Estabilidad y Crecimiento) que ha tenido como consecuencia la decadencia, oficializada por la propia Comisión Europea en 2010: las actuales generaciones de jóvenes viven peor que las de sus padres.

La situación desde 2020 es mucho peor, habiendo superado la deuda pública el 100% del PIB y el dólar ha superado el valor del euro en varias ocasiones, debido a la devaluación sistemática del euro desde hace décadas que está empobrecimiento de forma continuada a la población.

IX LEGISLATURA 2019-2024

En 2019, por primera vez los grupos popular y socialista no obtuvieron mayoría. En el grupo popular está el Partido Popular español y en el grupo socialista está inscrito el PSOE español.

Como consecuencia de lo anterior, la votación para elegir a Ursula von der Leyen como primera Presidenta de la Comisión Europea tuvo una gran oposición: 383 eurodiputados a favor, 327 en contra y 22 abstenciones. Von der Leyen era la candidata de los gobiernos.

Sin embargo, no hubo tanta oposición parlamentaria para la votación de los 27 Comisarios de la Comisión Europea (1 por cada Estado miembro).

49 eurodiputados de 705 que representaban a 14 países de los 27 no se inscribieron a ninguno de los siete grupos políticos del Parlamento Europeo, en la anterior Legislatura (2014-2019) hubo 15 grupos políticos europeos.



Progresistas contra la corrupción

Detengamos la decadencia para progresar

Cabe destacar las actuaciones de dos europarlamentarios que presionan para que se inicie un expediente contra España por sus carencias del Estado de Derecho, concretamente la húngara Eniko Gyori (Embajadora en España 2014-2019) y el portugués Paulo Rangel.

NUESTRA ACTIVIDAD EN LOS PRIMEROS DIAS COMO EURODIPUTADOS

- 1.- Propondremos a todos los europarlamentarios la creación de un nuevo grupo parlamentario contra la decadencia, producida por la corrupción y el totalitarismo institucionales. Si no conseguimos formar el grupo parlamentario, formaremos parte del grupo de no inscritos, debilitando a todos los decadentes grupos políticos.
- 2.- Votaremos en contra del candidato de las metamafias europeas a la Presidencia del Parlamento Europeo.
- 3.- Votaremos en contra del candidato de las metamafias europeas a la Presidencia de la Comisión Europea.
- 4.- Votaremos en contra de los candidatos de las metamafias europeas a la Presidencia de las Comisiones del Parlamento Europeo de las que formemos parte.
- 5.- Votaremos en contra de los 27 candidatos de las metamafias europeas para Comisarios de la Comisión Europea.

PROYECTO CONTRA LA CORRUPCIÓN EN JULIO DE 2024

Utilizando los mecanismos establecidos para julio de 2024, presentaremos un proyecto novedoso, basado en nuestra propia metodología para analizar y denunciar la corrupción en los 19 países con corrupción superior a la media de la UE (4,8% del PIB), completándolo con un informe sobre la democracia, incluyendo el Estado de Derecho en estos países.

Este proyecto será una actualización del proyecto presentado en mayo de 2023, por cinco denunciantes de corrupción, promovido y liderado por nuestro Presidente Javier Marzal que incluía a Miguel Bernad, fundador y líder de Manos Limpias, y al Presidente de la Asociación Europea de Ciudadanos contra la Corrupción (AECC).

NUESTRAS PROPUESTAS PARA TODA LA LEGISLATURA 2024-2029

1. Inicialmente nuestros eurodiputados informarán de sus preferencias a formar parte de las Comisiones Parlamentarias con las que llevamos años trabajando. De esta forma podremos realizar propuestas legislativas, incluyendo enmiendas a las propuestas de otros. Concretamente:
 - PRESUPUESTOS (BUDG)



Progresistas contra la corrupción

Detengamos la decadencia para progresar

- CONTROL PRESUPUESTARIO (CONT)
 - ASUNTOS ECONÓMICOS Y MONETARIOS (ECON)
 - LIBERTADES CIVILES, JUSTICIA Y ASUNTOS DE INTERIOR (LIBE)
 - ASUNTOS JURÍDICOS (JURI)
 - PETICIONES (PETI)
2. Utilizaremos el altavoz mundial que supone ser europarlamentarios para frenar la decadencia occidental. Crearemos varios movimientos mundiales, lanzando las ideas internacionalmente y haciéndolas en el Parlamento Europeo.
 3. Nos abstendremos en todas las votaciones, salvo que tengan relación con la corrupción, incluyendo el totalitarismo. Promoveremos la “abstención parlamentaria” en el Parlamento Europeo y lanzaremos el movimiento mundial de la “abstención parlamentaria”.
 4. Promoveremos que la corrupción sistémica de la metamafia institucional sea la prioridad de las instituciones de la Unión Europea y de la prensa europea. Promoveremos el movimiento internacional STOP METAMAFIA.
 5. Porque sólo desde un diagnóstico correcto pueden encontrarse soluciones, promoveremos la aceptación parlamentaria de la situación de decadencia en la Unión Europea. Promoveremos el movimiento internacional STOP DECADENCIA.
 6. Promoveremos la eliminación del control de las redes sociales, en defensa de la libertad de expresión, de la libertad de información, de la democracia y del progreso.
 7. Presentaremos enmiendas de calado a la propuesta de directiva para tipificar los delitos de corrupción, en la línea de la propuesta de nuestro Presidente en mayo de 2023 a la Comisión Europea y al Parlamento Europeo.
 8. Presentaremos enmiendas de calado a la propuesta de Directiva para tipificar los delitos de corrupción, propuesta por la Comisión Europea el 3.5.2023 y criticada por escrito por nuestro Presidente el 9.5.2023. También se promoverá que el Consejo de la UE la apruebe, el Gobierno de España detuvo esta propuesta durante su presidencia durante el segundo semestre de 2023 y todos los partidos políticos parlamentarios contribuyeron a pararla.
 9. Promover cambios en la Fiscalía Europea y en la Oficina de Lucha contra el Fraude (OLAF), ambas dependientes de la Comisión Europea, para eliminar la corrupción de ambas.
 10. Promoveremos la anulación de la ilegal eliminación de la acusación popular en los casos de la Fiscalía Europea.



Progresistas contra la corrupción

Detengamos la decadencia para progresar

11. Presentaremos más propuestas para analizar la corrupción en los países de la Unión europea.
12. Presentaremos una propuesta para luchar contra la corrupción institucional en todos los Estados miembros de la Unión Europea y en los organismos de la Unión Europea.
13. Presentaremos campañas de divulgación de las consecuencias de la corrupción institucional, entre otras: fracaso escolar, retraso de la emancipación juvenil, empobrecimiento continuado masivo, desempleo, bajos salarios, altos impuestos, devaluación de las pensiones, baja natalidad y suicidios; decadencia, autoritarismo y totalitarismo; aumento descontrolado de la deuda pública, devaluación continuada del euro y colapso económico de la Unión Europea.
14. Volveremos a presentar las denuncias interpuestas por nuestro Presidente, como líder de la alianza Denunciantes del Autoritarismo Judicial, contra la corrupción sistémica en España desde 2021. Son un conjunto de denuncias únicas en la Unión Europea y que reflejan la realidad española.
15. Denunciaremos la corrupción sistémica en España, tanto en los tribunales españoles como en las instituciones de la Unión Europea, continuando la labor de nuestro Presidente.
16. Trasladaremos a la Unión Europea nuestra reciente denuncia contra la ECONOMÍA DE LA CORRUPCIÓN, que es el único documento que explica la estructura económica española y los principales problemas de los españoles: fracaso escolar, emancipación tardía, emigración laboral, líderes en desempleo, bajos salarios, precariedad laboral, altísimos impuestos, liderazgo mundial en consumo de tranquilizantes, jóvenes sin futuro, suicidios, la decadencia (oficial desde 2010), la corrupción sistémica y el totalitarismo.
17. Actualizaremos el artículo “Los 6 decadentes” de nuestro Presidente, que llevó al Banco Central Europeo (BCE) a advertir, en noviembre de 2023, del alto riesgo de una crisis de deuda pública en Francia, Bélgica, Italia y España, siendo la primera vez que se llama la atención a los dos primeros. El BCE ha dejado fuera a Portugal, Grecia y Chipre para disminuir el número de los Estados miembros con ese riesgo.
18. Publicaremos un informe anual sobre el estado de la democracia española, incluyendo el Estado de derecho, continuando la labor de nuestro Presidente. Siguiendo la tradición, este informe será remitido a la propia Unión Europea, a varias organizaciones internacionales privadas y a los medios de información (comunicación).

El 9 de mayo de 2024, un mes antes de las Elecciones Europeas, haremos pública una propuesta revolucionaria en la lucha contra la corrupción en España.



Progresistas contra la corrupción

Detengamos la decadencia para progresar

La Unión Europea está impulsando el problema,
pero trabajamos para que forme parte de la solución